

<b>Octavio</b> DE 309090114091 <i>Sch.</i>	Amiego	Händel	v. Carajan	Fam.: A5A2 Isis II Schmidt-Salzmann/Salach
	<i>Sch.</i>	E.St. Abiza	v. Maharadscha	
<i>Sch.</i>	Oktave III	Meilenstein	v. Hessenstein	Z.: Dietrich Pulz Im Winkel 21 04916 Schönewalde
	<i>Sch.</i>	Ouvertuere II	v. Magnet	
St.Pr.u.Pr.St. <b>Isette III</b>	E.H. <b>Buddenbrock</b>	E.H. Sixtus	v. Habicht	B.: Hendrik Reinelt Ulrichstr. 92 46519 Alpen
	<i>R.</i>	E.St. Ballerina XXV	v. Diamant	
DE 409090031900	E.St. Irisette II	<b>Amiego</b>	v. Händel	MwSt. / TAX 0%
<i>F.</i>	<i>F.</i> L/C+D	Ibiza	v. <b>Marquis</b>	

## Maße und Bewertung der Mütter:

Isette III	168 - 20,5	8,0/ 8,0/ 7,5/ 7,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0	(Z) SLP 7,14
Irisette II	158 /189/ 18,5	7,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 7,0/ -/ 7,0	
Oktave III	163 /195/ 20,0	7,0/ 7,0/ 6,0/ 7,0/ 6,0	(Z)

**Der Hengst kommt  
nur zum Verkauf,  
wenn gekört.**

Der hochbetagte, in schweren Vielseitigkeitsprüfungen erfolgreiche Octavio, der letzte Vertreter der Carajan-Linie im männlichen Stamm, lässt sich durch seinen ersten Köraspiranten vertreten. Infinity ist in Linienzucht auf Abdullahs vielseitigen Halbbruder Amiego (Peter Gray), u.a. Bronzemedailengewinner der PanAmerican Games, gezogen. Die Mutter ist eine Vollschwester des S-Springferdes Inflagranti, Halbschwester Ishanti behauptete sich in M-Dressurkonkurrenzen.

*At a venerable age, successful S level eventer Octavio, the last of the Carajan sire line, is being represented by his first stallion prospect. Infinity is line-bred to Abdullah's eventing half brother Amiego (Peter Gray), bronze medalist at the PanAmerican Games, among other achievements. His dam is a full sister to S level jumper Inflagranti, her half sister Ishanti boasts dressage results at M level.*

gekört     nicht gekört